



22 AVRIL 1998

HENNEBONT

Vie en ville

« La Bretagne de Chateaubriand » : une vingtaine d'auditeurs à la lecture

Une vingtaine de personnes ont assisté, vendredi soir, à la troisième lecture proposée en cette saison 1998 par le Centre dramatique de Bretagne sur le thème de « La Bretagne de Chateaubriand ». Au coin du feu crépitant dans la cheminée de la tour Saint-Nicolas, le comédien Emerick Guézou a livré à son auditoire des textes extraits, selon un ordre chronologique, du premier tome des Mémoires d'Outre-

Tombe évoquant la relation poétique et amoureuse que Chateaubriand a entretenue avec sa sœur Lucile jusqu'à la disparition de celle-ci.

Ce voyage dans la Bretagne du XIX^e siècle s'est également accompagné de textes traditionnels chantés par Annie Ebrel qui apporte également son concours à cette lecture dirigée par Eric Vigner.



Le comédien Emerick Guézou et la chanteuse Annie Ebrel ont, dans une atmosphère chaleureuse et intimiste, présenté la troisième lecture proposée par le CDDB.